

令和7年度 ふれあい通信

令和7年12月発行 NO2

白根北中学校 地域と学校パートナーシップ事業

地域教育コーディネーター 小池典子 原 久郎

- 1) 体育祭で伝統の”しろきたよさこい”を全校生徒がおどりました。
夏休みに4日間地域のボランティアの指導を受けて生徒会を中心に
個々の動作の表現する意味やポイントを学びました。



歴史説明（しろきたのために作られた）

ポイントを丁寧に練習



当時はとても立派に披露できました

- 2) 3年生総合学習の「しろきた市場」で活動報告と販売活動を行いました。
多くのボランティアの協力で活動がスムーズに進みました。

①野菜作りの指導のようすと収穫



②しろね絞りの指導のようすと作品



③小物作りの指導のようすと作品



しろきた市場10/3（金）5.6限のようす

頑張って販売しました



平日の午後に父兄や地域の方々に来て頂きました。

来年はより多くの方々に来て頂きたいです。

3) 合唱祭に大人の合唱団「北の塔」も参加しました。（11/8 りゅーとぴあ）

PTAと地域の方々と先生で構成された約30名の合唱団となりました。

平日の夜（午後7-8時）学校に集まり5回の練習で臨みました。

曲は「トレイントレイン」と「上を向いて歩こう」（会場からの自由参加あり）



合唱祭は順位をつけず発表会で行いました。

外部の先生から各クラスの良いところを講評してもらい努力をたたえました。

どのクラスも団結し素晴らしい演奏でした。

4) 大通地域の敬老会に生徒が参加しました。

中学生の演奏と演舞は大変喜ばれました。

多くの来場者

吹奏楽部としろきた音楽クラブ

生徒会のしろきたよさこい



来場者に元気を届けました。

多くの方々の協力を頂きました。今後ともよろしく願います。

白根北中学校 地域教育コーディネーター 小池典子 原 久郎